T El Tipógrafo

Fecha: 17/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: ACTUALIDAD

\$1.131.604 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0 Vpe:

\$1.315.050 Difusión: 19.138 Vpe pág: Vpe portada: \$1.315.050 Ocupación: 86,05%

Pág: 11

 $\{ \mathop{\text{Sd}}_{\text{Salud}} \}$

Familia de mujer en riesgo vital denuncia negligencia médica y clama por intervención urgente

» Álvaro Santos, esposo de Macarena, quien se encuentra gravemente afectado por complicaciones tras una cirugía de vesícula, y la asistente social María José Díaz, candidata a alcaldesa de San Fernando, expusieron la dramática situación que vive la familia ante la falta de respuestas del sistema de salud en la región de O'Higgins.









